



Sehr geehrte Damen und Herren im Pfarrverband Puchheim, mein Name ist Andreas Lederer und ich darf ab 15.Sept.2018 im Pfarrverband Puchheim als Ihr neuer Pfarrverbandsleiter (Pfarradministrator) wirken.

Kurz ein paar Stichpunkte zu meiner Person: ich bin 39 Jahre alt, wurde 1978 in Kolbermoor b. Rosenheim geboren, bin in Hohenlinden b. Ebersberg aufgewachsen und habe durch den elterlichen Betrieb, nach der schulischen Laufbahn, das Handwerk des Bäckers- und Konditors erlernt. Des Weiteren machte ich im Jahr 2000 meine Meisterprüfung im Bäckerhandwerk. 2006 ging ich nach reiflicher Überlegung, in das Spätberufenenseminar St. Lambert nach Lantershofen wo ich 2010 das Studium abschloss. Nach diversen Praktika und dem Pastorkurs wurde ich 2013 in Freising zum Priester geweiht. Bis 2016 war ich als Kaplan in der Stadtkirche Traunstein und bis heute bin ich nun Pfarrvikar im Pfarrverband Brannenburg-Flintsbach im Dekanat Inntal b. Rosenheim.

Ich freue mich sehr auf meine neue Stelle und die damit verbundenen Aufgaben, die sich mir in meiner ersten Pfarrstelle ergeben. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen,

Ihr,
Andreas Lederer